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第1192回例会 1月 10日（水） 

◎ 慶祝行事 

◎ 新年互礼会 100万＄ 

担当：会長・幹事・Ｓ.ＡＡ 

 

第 1191回例会 12月 20日（水） 

◎ 年次総会（次期役員理事選出） 

担当：会長・幹事 

 

点 鐘 

 ロータリーソング「手に手つないで」 

 

≪小森 保敏 会長≫ 
一言ご挨拶申し上げます。本日は、次期役員、理事

の選出を行なう為の年次総会の日であります。当クラ

ブも年々会員数の減少やら平均年齢の上昇に伴い、そ

の任務をお願いし、確保するのが段々難しくなってま

いりました。勿論当クラブより会員数の少ないクラブ

におきましても、それなりに組織運営されている訳で

すから一慨にそこに原因がある訳でもないと思ってお

ります。今後、益々よい意味でのクラブのスリム化あ

るいは委員会構成の見直しなどが必要に成って来るの

ではないでしょうか。 
次期もこのような影響を受け次期会長・次期幹事の

方は大変苦労されたのではないかと思います。こうし

た状況において選任されました役員・理事の方々には、

今後何かと今まで以上のご苦労があることと思います

が、どうかクラブ発展の為ご尽力頂きます様よろしく

お願い申し上げます。 
さて、今年も本日の例会を残すのみとなりましたが、

来年は一人の退会者も出すことなく新会員を迎えるこ

とが出来ればと願っております事をお伝えしまして、

挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 
 
       ≪出席委員会≫ 

本日のホームクラブ   35／38   92. 11% 

◇ 本日のホームクラブ  欠席者3名 
河村訓陸君・堀田啓司君・水川渥君 

 

 

 

 

◇ 社会奉仕委員会 ≪岡田 一二三 委員長≫ 

１２月１３日（日）ＡＭ１０：００～、マーサに於

若松学園の子供たちへのクリスマスプレゼントを渡

します。皆様万障くり合せて、出席下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2006-2007年度 国際ロータリーのテーマ R.I.会長 ウィリアム・ボイド氏率先しよう 
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□例 会 毎週水曜日 □題 字 小森 保敏 

□会 場 岐阜都ホテル 岐阜市長良福光桃林 2695  

tel 295-5222㈹ 
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□会 長 小森 保敏 

□副会長 岡田 忍 

□幹 事 永瀬 章 

□会報記念誌委員長 谷田 育子 
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◇ 青少年交換委員会 ≪宮田 千二 委員長≫ 

 オーストラリア、ヨーロッパ、タイ、メキシコ、ブ

ラジル、オーストラリアから交換学生の募集が来てい

ますので、御子様、御孫様のうちで、希望の方が有れ

ば、連絡下さい。〆切は１月１９日ですのでよろしく

御願いします。 

 

◇ ゴルフ同行会 ≪安藤 武司 世話人≫ 

 明日（１２月２１日）ゴルフ同好会の打ち納めの会

が有ります。各務原カントリーでＡＭ９：３０～です。

引続き、忘年会を石金でＰＭ６：００～行います。多

数の出席の程御願いします。 

 

◇ ニコニコボックス ≪安藤 武司 委員長≫ 

＊馬渕弘美君･･･大変御世話になりました。 

＊若山和正君･･･半期理事役員の皆様ご苦労様でし

た。 

＊郷昇君･･･クリスマス例会欠席いたしました。あし

からず。 

＊川島明雄君･･･Xmasパーティ参加楽しかったです。 

＊片桐順一郎君･･･昨日（１９日）いい事がありまし

た。 

＊森本時夫君･･･今年も元気で出席できました。 

＊谷田育子君･･･クリスマス家族例会では、大変お世

話様になりました。 

 

年次総会「役員選出について」 

◇ 山口会長エレクト挨拶 

 ２００７年～２００８年に渡る役員理事のメンバー

を発表しますが、他ロータリークラブの内規第１条４

項の中で、役員６名、役職７名となっています。 
 近年ロータリーの考え方というものが私が入った頃

と大分変って来ているのではないかと思っていますが、

私達は、それを引継いで次の時代に継げるのも大きな

役目と考えています。皆様の力を借りながらやって行

きたいと思い、役員理事の方も、理事会で了解を得ま

したので、本日皆様にお計らいしまして、了解を得た

いと思っております。 
 

  
役員 

  会長  山口 八郎 会員 
  副会長  小椋 功 会員 
  会長エレクト 永瀬 章 会員 
  幹事  国井 省二 会員 
  会計  服部洋一朗 会員 
  S.A.A  長野 鉄司 会員 
 理事 
  直前会長 小森 保敏 会員 
  次期幹事 岡田 忍 会員 
  直前幹事 永瀬 章 会員 
  職業奉仕 河村 訓陸 会員 
  社会奉仕 松野 秀計 会員 
  国際奉仕 谷田 育子 会員 
  無任理事 片桐 順一郎 会員 
以上の構成メンバーですが異存がなければ拍手で賛

同を表して頂きたいと思いますのでよろしく御願いし

ます。拍手 
 
◇ 小森会長 

 皆様の賛同を得ましたので、来期この顔ぶれで頑張

っていきたいと思いますので、よろしく御願い申し上

げます。 
 
◇ 次期山口会長の来期に向けての抱負 

 ロータリーは奉仕の集団なので、仲良く、内部と外

部の規律を守って、少ない人数の中で、背伸びしない

ようにリラックスして楽しい会にしていけば、新規会

員の誘いやすい会になり、入って頂けるのではないか

と思っています。 
 このクラブが末永く続く様にといつも思っています

ので、少しでも皆様のお役に立てれば、自分としての

役目が果たされるのではないかと思っています。 
 
◇ １２月をもって退会される 

馬渕会員の退会あいさつ 

 私事の一身上の都合に依って、本年１２月３１日を

もって退会させて頂きます。退会に対する危惧の話が 
 
有りましたが、私も非常に心苦しくて残念でなりませ

ん。社会のニーズに私共がついていけず、商売の方が

うまくいかないというのが、具体的な一身上の理由と

思います。どうかお許し下さい。 
 北ロータリーに入会しましたのは、２５年前で、４

０才の頃で、チャーターメンバーにも参加したもので

私の場合は２期目の５７年の 9月だったと思います。
それ以後、私の知らない世界をロータリーで教えて頂

き、それに依って、随分自分達を、矯正しながらここ

まで進んで来れたと確信しています。 
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残念ですが、２５周年を目の前にして退会させて頂

きますが、どうか今後共よろしく御願いします。どこ

かで見掛けたり、ロータリー活動の中の、親睦活動の

時でもお許し頂けたら、喜んで参加させて頂いて、皆

様の顔を拝顔させて頂きたいと思います。 
 形としては、きちっとした退会ですが、心の中に決

めてからの方が淋しい思いでございます。どうか皆様、

北クラブの発展のために更なる努力をして頂いて、次

期は山口会長のもとでの北クラブの繁栄を心からお祈

りして、退会の挨拶にさせて頂きます。ありがとうご

ざいました。 
 
◇ １２月分定例理事会報告 

 議題 

  幹事報告 

   合同例会・ＩＭ無事終了いたしました。感謝し

てます。 

 協議事項 

  １．次期役員理事について 承認 

  ２．堀田会員、馬渕会員の退会届 承認 

  ３．大橋会員の死去に伴う自動終結 承認 

  ４．若山会員の出席免除願いについて 承認 

  ５．大橋会員及び奥様の葬儀に際しての本部費出

金の事後報告（香典１０万・２万 

生花１２，６００×２回） 承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉会の辞 ≪岡田 忍 副会長≫ 

 

点  鐘  

  

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内  1 月 17日（水） 

 

・卓 話 

 

担当 塚原・服部 

担当／クラブ会報委員会 安藤 紳一郎 
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